

# INFORMACIÓN IMPORTANTE PARA LOS ESTUDIANTES

**26/03/2020**

La Dirección del **I.S.F.D. Nº 56** informa que, dadas las medidas de prevención y cuidado dispuestas por el Ministerio de Salud de la provincia de Buenos Aires, el 17 de marzo se emitió un comunicado explicando acciones referidas al funcionamiento del Instituto, a la Inscripción y a la reprogramación de Mesas.

Teniendo en cuenta que el **Gobierno Nacional** dispuso una **cuarentena total**, como medida excepcional para garantizar el cuidado de todos los ciudadanos, hemos tenido que modificar las acciones mencionadas en el párrafo anterior.

Por lo expuesto antes, se informa que:

1. Los estudiantes deberán siempre remitirse a la página del Instituto, en la cual serán publicadas las novedades acerca de las mesas, inscripciones y Plan de Continuidad pedagógica. Esta será nuestra vía de comunicación.
2. Las mesas de exámenes quedan suspendidas hasta nuevo aviso.
3. Se recuerda que **no se llevará a cabo la inscripción a materias para Primer año.**
4. A los estudiantes de **Primer año** se les informará oportunamente por este medio la fecha en la que podrán consultar el curso y los horarios correspondientes.
5. La **inscripción a materias de 2º a 4º año** se hará en forma virtual, a través de la página del Instituto, desde el **1/4 hasta al 8/4.**
6. Al ingresar a la página, a partir de la fecha mencionada en el punto anterior, contarán con un instructivo referido a cómo inscribirse de manera online y además tendrán información importante que deberán tener en cuenta al momento de inscribirse.
7. Se aclara que, una vez habilitada la página para llevar a cabo la inscripción online, podrán acceder a los horarios correspondientes a cada una de las carreras.

También contarán con una dirección de mail para aquellos casos en que necesiten consultar dudas respecto de dicha inscripción. Les solicitamos usar dicha dirección de mail sólo en aquellos casos que resulte muy importante la comunicación con el Instituto, a fin de no saturar la casilla de correo. Tengan en cuenta además que sólo disponemos de una persona por carrera para aclarar dudas.

Recuerden que deben evitar la circulación en la vía pública ya que estamos ante un escenario complejo. Por tal motivo, volvemos a pedirles que resulta necesario cumplan todas las medidas de prevención dispuestas por el Ministerio de Salud de la Provincia de Buenos Aires.

Les recordamos que en el Instituto seguimos pensando en ustedes para diseñar acciones que les permitan seguir aprendiendo, a pesar de que la situación es cada vez más difícil.

Les recordamos también la importancia de que cada uno de ustedes ingrese periódicamente a la página del Instituto y estén atentos a las novedades.

Esperamos que tanto ustedes como sus familias se encuentren bien. Les agradecemos nuevamente a todos la comprensión y la paciencia en este momento particular. Confiamos en el compromiso de cada uno de ustedes.

Por último, aclaramos que iremos resolviendo las cuestiones pendientes en cuanto se anuncien nuevas medidas, por parte del **Gobierno Nacional**.